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De nuestra mayor consideración los vecinos y comerciantes de calle 

Sacripanti entre Los Colonos y Mariano Vera, Barrio llolay, solicitamos el 

incremento de iluminación en nuestra vereda/calle a través del 

mantenimiento de los dos únicos postes de la cuadra, los cuales están muy 

deteriorados, opacos y tapados por las ramas de los arboles, por eso 

pedimos el cambio de los focos y el plafón mas el agregado de reflector en 

ambos postes. 

Además proponemos si pueden colocar poste/mástil frente a cada comercio 

para adornar con luces nuestros frentes. 

Nuestro pedido queda sujeto a lograr un aumento de visibilidad en el paseo 

comercial e incrementar la tranquilidad y seguridad de nuestros locales y 

clientes. 

Aguardamos una favorable respuesta. 

Desde ya, muchas gracias. 

COMERCIOS 






















